
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 24 gennaio 2025, alle ore 09:21 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del
24‐01‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓ ✓

Alle ore 09:21, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport del 24 gennaio 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese assente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

Sono arrivati in questo momento il consigliere di Girolamo e il consigliere Gabriele Di Pietra.

I consiglieri sono in numero 8 su 11.

La seduta è valida."

Alle ore 09:22, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbiamo aperto alle ore 9 e 22 minuti.

La parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario.

Buongiorno colleghi.
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Buongiorno Assessore, grazie di essere venuto.

allora noi abbiamo come sapete abbiamo il DUP quindi te l'abbiamo chiamato assessore per avere un pochettino di delucidazione su certi argomenti che riguardano la nostra parte
del DUP quindi se i colleghi vogliono iniziare oppure facciamo parlare prima l'assessore oppure cominciamo a agire a fare"

Alle ore 09:23, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

A questo punto, interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"va bene Buongiorno a tutti, grazie dell'invito e come dicevo poco fa a microfono spento sul ringraziamento del Presidente è un dovere da parte dell'Amministrazione essere presente
tutte le volte che naturalmente la Commissione ha la necessità di interloquire con l'Amministrazione stessa.

Detto questo, impiantistica sportiva.

Allora, per quanto riguarda l'impiantistica sportiva al di lato di tutto quello che è in corso, è chiaro che l'idea, che non è più un'idea, è proprio un principio quasi, che la pubblica
amministrazione, che questa amministrazione ha voluto sposare, è quella di percorrere la strada del coinvolgimento privatistico dell'impiantistica sportiva.

Questo perché è chiaro che le energie finanziarie, ma non solo finanziarie, ma anche quelle proprio umane, personale, disponibile, che possa assecondare e far fronte a tutte quelle che
sono le esigenze legate agli impianti e carente.

Faccio un esempio, uno per tutti, per capire che oggi per quanto riguarda, per esempio, noi ancora all'interno dello stadio municipale abbiamo un manto in erba naturale.

Dico ancora, ma lo dico con un po' di sofferenza perché io sono sempre del parere e l'ho detto forse in qualche altra occasione che non c'è campo in erba sintetica che possa essere
paragonato a un campo in erba naturale.

È chiaro che però la gestione di un campo in erba naturale ti impegna sia economicamente ma anche con quelle che sono le risorse umane che c'è bisogno di taglio, di manutenzione,
disinfestazione, tutto quello che Noi l'abbiamo rifatto questo manto, credo che l'abbiate visto un po' tutti, abbiamo veramente un manto in erba naturale di cui possiamo andare fieri,
ci fanno i complimenti tutti perché veramente l'impresa specializzata in questo campo ha fatto un lavoro davvero eccellente.

In questa previsione In quest'impegno di manutenzione c'era anche l'assistenza fino al 31 di questo mese.

Ora, il problema che succede dal primo febbraio.

Noi abbiamo forse due giardinieri e mezzo che si occupano poi di tutto quello che è il verde pubblico della città, quindi in quel contesto devono anche impegnarsi o si dovrebbero
impegnare per anche la manutenzione del campo inerbio, perché sarebbe un peccato trascurarlo visto l'impegno economico Non eccessivo, ma comunque sempre un impegno
economico e che ha consentito di ripristinare quel campo di gioco in maniera perfetta.

Sto arrivando proprio lì.

Allora che cosa ho proposto io? tenuto conto che noi già dall'assessorato allo sport abbiamo un finanziamento di 540 mila euro per il rifacimento del campo del manto in erba
naturale in sintetico che molto probabilmente quasi certamente perché le somme già sono disponibili abbiamo già depositato il progetto esecutivo quindi noi abbiamo adempiuto
tutte le incumbenze amministrative e tecniche amministrative Quindi quest'anno finita la stagione calcistica, quindi da giugno, si può intervenire per rifare questo.

Da qui al mese di maggio abbiamo dato indicazioni, personalmente l'ho fatto con una nota, di prorogare questa questa collaborazione, questa manutenzione con questa impresa e
l'ufficio si sta muovendo in questo senso.

Quindi mi auguro che tutto possa andare in porto nel più breve tempo possibile, quindi da qui alla fine di questo mese già avere questa proroga fino al 31 di maggio e poi iniziare i
lavori per rifacimento.

Ritornando a quel concetto iniziale dove veramente la pubblica amministrazione ha serie difficoltà a poter gestire direttamente gli impianti sportivi e quindi abbiamo fatto l'affido del
campo di Dias Trasatti, abbiamo il campo Paolini e su questo stiamo lavorando.

Stiamo lavorando adesso per fare gli avvisi È chiaro che l'ufficio che si occupa di questo si occupa anche di tante altre cose, però abbiamo delle priorità.

Ne abbiamo discusso l'altro giorno perché noi abbiamo da affidare sia il campo municipale Lombardo‐Angotta, ma anche le due palestre, il palazzetto dello sport e la Fortunato
Bellino.

su queste tre impianti di 2 su 3 di rilevanza economica, mi riferisco al Palazzetto dello Sport e al Campo Municipale, è chiaro che abbiamo bisogno di un supporto tecnico che ci
rappresenti quella che è la valenza economica di questo impianto prima di fare l'avviso.

Naturalmente è un avviso complesso perché Come abbiamo fatto per gli altri avvisi, come il DD è in modo particolare, è chiaro che noi chiederemo a chi poi decidesse di prendere in
gestione l'impianto o chi si aggiudicherà la gestione dell'impianto, a seguito di un avviso pubblico, dei lavori che dovranno essere fatti.

Il Lombardo Angotta oggi ha una privazione che è quella della Curva Nord che non è agibile, quindi sarebbe quello che non è un intervento strutturale, lì c'è solo un problema di
sicurezza e quindi alcuni interventi vigili del fuoco e impianti eccetera eccetera e poi abbiamo queste torri faro quindi dovremmo un po' analizzare anche i lavori che devono essere
fatti in modo da concedere in termini di durata della concessione rapportata anche all'impegno economico che viene diciamo manifestato sull'impianto stesso.

Quindi la priorità è questa, quindi Lombardo‐Angotta anche perché da voci di corridoio, ma non voci di corridoio, c'è stato un comunicato stampa da parte del Marsala della società
al 1912 che pare che abbia già sottoscritto un preliminare, un preventivo di accordo per una cessione di quote a una società importante, peraltro che opera in serie A, Questo ci fa
anche pensare che se una società di questo tipo vuole investire vuol dire che anche avere il conforto di avere una struttura sportiva, un impianto sportivo funzionante già questo è
importante perché altrimenti sarebbe anche un limite per loro.

Quindi anche in funzione di questo noi non abbiamo avuto nessun tipo di contatto, l'amministrazione tutt'oggi non ha avuto nessun tipo di contatto con questa nuova, diciamo,
futura preventivata gestione della società calcistica marsalese.

Però, ripeto, prendiamo atto di quello che ci dice la società 1912."

Interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"Detto questo, ci muoveremo in questa direzione per un avviso pubblico per quanto riguarda l'impianto, il campo sportivo Lombardangotta e poi a seguire il palazzetto dello sport
Fortunato Bellina e nello stesso tempo anche la piscina comunale.

Come voi sapete i lavori alla piscina comunale sono già iniziati, procedono regolarmente e il cronoprogramma prevede come consegna lavori proprio contrattualmente già
sottoscritto giugno di quest'anno.

E' chiaro che poi finito l'impianto e consegnata questa piscina, il cantiere all'ente comune, poi c'è tutta la parte amministrativa, ma mi dicono che nel giro di un mesetto, un mesetto e
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mezzo, quindi da settembre di quest'anno la piscina può essere operativa.

Qui non dobbiamo commettere assolutamente l'errore, perché già la piscina è stata oggetto di vandalizzazione in più occasioni e quindi non possiamo permettere noi che finita la
struttura, finiti i lavori, possiamo subire un danno ulteriore di questo tipo, per cui ho detto proprio l'altro giorno, credo lunedì di questa stessa settimana, alla dirigente di lavorare per
un affidamento pubblico della piscina e fare in modo che quando questi lavori vengono consegnati all'impresa già si sa a chi dare la piscina in termini di custodia, di manutenzione,
di assistenza e quant'altro.

Quindi questo è il programma assolutamente già individuato e messo su carta da parte dell'amministrazione.

Come sapete la piscina poi c'è un altro tipo di intervento che è stato finanziato con un contributo che abbiamo ricevuto grazie all'impegno dell'onorevole Pellegrino di 245 mila euro
ed il tecnico sta lavorando proprio per il progetto che riguarda gli spazi esterni, la recinzione, la posizione delle grate su tutti gli infissi e l'impianto di videosorveglianza, nonché poi
quelle che sono le attrezzature per la discesa in vasca da parte dei soggetti diversamente abili.

Ma è chiaro che questo è un progetto che sicuramente avrà una tempistica diversa Quindi prima di allora, prima che l'impianto si munisca di tutti questi sistemi di protezione è giusto
che ci sia comunque una custodia, non venga lasciata così chiusa in attesa di un affidamento, un avviso pubblico che si dovrà fare.

Quindi questo lavoro deve essere fatto in contemporanea e prima ancora che si consegnano i lavori questo avviso deve essere già messo, reso pubblico.

Questo è per quanto riguarda l'impiantistica sportiva allo stato attuale, questo è l'impegno dell'amministrazione.

Un'altra cosa importante, l'ho accennato l'altro giorno in Consiglio Comunale, Sapete bene che la Regione Sicilia, l'assessorato allo sport, ha proprio individuato una somma
abbastanza importante, sono circa 12 milioni di euro da dedicare agli impianti sportivi.

Noi l'abbiamo colto subito, immediatamente, io il giorno successivo alla pubblicazione di questo decreto ho convocato sia l'ufficio tecnico che anche il mio ufficio di competenze,
l'ufficio cultura, 120 milioni.

L'abbiamo letto attentamente.

perché le strutture, la riqualificazione di strutture esistenti che però abbiano una certificazione da parte del CONI.

Bene, ho chiesto all'ufficio di verificare rispetto a quelle strutture che noi già abbiamo in essere quali hanno la certificazione CONI e ce l'abbiamo sia per la palestra di Strasatti che
per la palestra Fortunato a Bellin.

Allora, siccome ne possiamo scegliere una di queste due, io e su questo sono stati tutti d'accordo, ho indicato la palestra di Strasatti.

Non fosse peraltro, ripeto che è una palestra che io ho visitato, che è importante, imponente, che può essere certamente di ausilio rispetto al palazzetto dello sport, dove all'interno ci
giocano tre società sportive e a volte, come è successo in questi giorni, qualche altra società o associazione sia che opera al territorio ma anche fuori dal territorio.

Recentemente per esempio non abbiamo potuto assecondare una manifestazione legata allo schermo dove Marsala diciamo negli ultimi anni, a meno io non ho ricordi di iniziative
importanti legate allo schermo, però ci sono tanti tanti atleti marsalesi che praticano questa disciplina e non è stato possibile non è stato possibile assecondare perché noi abbiamo
abbiamo chiesto la collaborazione da parte degli attuali gestori del Palazzetto dello Sport inserire questa manifestazione perché proprio in quelle giornate che però erano rigide,
plastiche, cioè non potevano essere spostate, lo facciamo un altro fine settimana, non era possibile perché in quel fine settimana che loro avevano indicato c'era proprio il palazzetto è
impegnato perché ci gioca sia la palla a mano, il calcio a cinque e anche la palla a volo.

Quindi avere un'altra struttura come quella della palestra di Strasatti che è abbastanza grande, è più grande della Fortunato Bellina, molto più grande, sarebbe di ausilio e di supporto.

Quindi noi saremmo indirizzati a intervenire su quella realtà sportiva.

Fermo restando che la Fortunato Bellina è comunque adesso possiamo dire che funziona regolarmente.

Gli interventi che abbiamo fatto sul tetto sono stati efficaci, efficaci perché La prova del 9 l'abbiamo superata la settimana scorsa con quelle piogge veramente abbastanza imponenti,
non abbiamo avuto infiltrazione di acqua, quindi vuol dire che il lavoro fatto finalmente, dove il sottoscritto si è anche sostituito in aspetti tecnici ma molto semplici, molto banali,
voglio"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dire, chiunque poteva...

Sì, sì.

E quindi"

Interviene Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"questo è il panorama generale.

Il Segretario ha detto la parola al Consigliere De Pietra.

Grazie Assessore, mi scuso se chiessi di intervenire ma purtroppo poi devo andare a scuola e quindi piaceva fare questa domanda.

Al di là dei risultati raggiunti proprio nell'ottica dell'approfondimento del DUP.

Nel DUP si rimanda in diversi capitoli, in diverse parti, sia in quella strategica che in quella programmatica, alla proposta dell'amministrazione già approvata di rivedere lo statuto di
Marsala Scola e rinominarla in Marsala Servizi.

Penso che questa proposta abbia molto a che fare con lei visto che la maggior parte delle leghe di sua competenza passerebbero alla gestione di Marsala Servizi.

Allora mi piaceva anche da un punto di vista politico comprendere la sua visione in base a quelle che sono le difficoltà le riscontrate in questi anni nella gestione dell'impiantistica
sportiva, nella gestione degli edifici scolastici, nell'organizzazione della stessa edilizia sia scolastica che sportiva, nonché contenitori culturali e gestione degli stessi contenitori
culturali.

Questo è secondo me un punto che non possiamo sottovalutare in questa fase perché se dei risultati di alcuni già ne eravamo a conoscenza grazie alla seduta dedicata alle
interrogazioni, di altri avevamo appreso come questo ultimo finanziamento dalla stampa pochi giorni fa, questo è un aspetto che invece anche durante l'ultima seduta di consiglio
non è stata minimamente approfondita, quindi giusto per capire se secondo lei è un'operazione che aiuta a risolvere determinate"

Prende la parola Assessore Ignazio Bilardello:

Pag.3/7



"criticità

che ha riscontrato nel tempo o se No, no, grazie per questa domanda a chiarimento.

Io credo che la premessa che ho fatto poco fa includa la mia risposta a questo quesito, perché tutto parte dal presupposto sulla capacità del Comune di gestire direttamente parlo in
questo caso dell'impiantistica sportiva, non credo che ci siano le condizioni.

Il voler trasferire sì a una società si chiama Marsala Servizi, adesso non lo so poi in termini ne particolari come si dovrà denominare, ma chiamiamola Marsala Servizi e sposa lo
stesso principio, cioè quella della impossibilità del Comune di gestire direttamente e attraverso una società di multiservizi poterla gestire in maniera autonoma.

Però, esatto, il problema è poi come gestire questa società, è giusto, perché poi se questa società, la multiservizi, dovrà utilizzare gli stessi soggetti del Comune è chiaro che è il cane
che si morde la coda e siamo sempre nello stesso posto.

Ma io, ripeto, personalmente, mi è stato chiesto anche il mio il mio parere.

Io sono del parere che invece la soluzione sia nell'affidare proprio al privato direttamente.

Per di oltre di motivi il privato ha una cognizione più approfondita di quello che è la gestione della struttura perché se ne occupa quotidianamente, ha una presenza costante
all'interno della struttura e può dare assolutamente una grande mano d'aiuto.

e tant'è che stiamo lavorando su questa direzione.

Noi stiamo lavorando con immediatezza quindi non con una programmazione diciamo a lungo termine ma proprio nell'immediatezza, a breve termine, a brevissimo termine noi
vogliamo affidare tutte queste strutture al privato.

Sì, cambia poco quello che voglio dire.

No, no, io mi rivelisco sul piano della gestione delle impianti.

Io non so la Marsala Servizi come sarà organizzata.

Se sarà organizzata alla stessa stregua di Marsala Scuola, io credo che non abbiamo risolto il problema.

Se invece sarà organizzata in maniera un po' diversa, allora ci può essere anche una soluzione.

Il problema è proprio quello, perché noi, il problema nostro sono le risorse, le risorse umane.

Se noi dobbiamo affidare determinati servizi a una società, una partecipata, che però deve soltanto attingere come risorse umane a quelle che sono sempre gli impiegati del Comune,
non abbiamo risolto il problema.

Questo è"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"il mio pensiero.

Grazie, Assessore."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Prego, Consigliere Orlando.

Secretario, al dio la parola al Consigliere Orlando.

Buongiorno colleghi, buongiorno Assessore.

Io intanto la ringrazio per le risposte che poi ha dato durante la seduta del Consiglio.

Io per motivi di lavoro sono dovuto andare via, ma poi l'ho ascoltata e non guidavo, perciò si è restata tranquilla.

sempre nel merito del dupe e comunque prima di entrare nel merito del dupe lei faceva riferimento durante la seduta del consiglio all'affidamento della palestra del campo di dia di
Stasatti.

e che avete fatto una serie di sovralluoghi per vedere l'ITER o perlomeno la gestione del privato nel merito.

Soltanto per fare un accenno Presidente, perché l'ho fatto la scorsa seduta ed è giusto che l'assessore sia a conoscenza, Solitamente guardando i social si vedono foto di partite che
vengono effettuate all'interno dello Stadio di Día e mi dispiace sinceramente vedere che ancora ad oggi la tribuna, che non è agibile, venga utilizzata.

Perciò se magari ci sarà qualche altro sopralluogo e insieme a lei potrà portare anche gli uffici tecnici per chiudere quella parte di tribuna che non è agibile, a meno che la ditta, la
società che ha in gestione attualmente il campo, abbia provveduto a mettere le carte a posto e renderle agibili.

Perché si vedono diverse foto effettuate dalla tribuna verso il campo.

Per quanto riguarda il DUP, per entrare nel merito dell'argomento che noi abbiamo presente, Per quanto riguarda la gestione dei contenitori culturali anche lì vorremmo capire se è
intentimento di questa amministrazione affidare la gestione dei contenitori culturali o perlomeno.

se gli spazi di San Pietro, della biblioteca, di Palazzo Grignani, di Palazzo Fici, del biglietto unico, quale è l'intendimento dell'amministrazione comunale entra nel merito.

in ogni caso saremmo costretti come negli anni precedenti di andare a fare eventuali ammendamenti e mi dispiacerebbe andare a creare sempre in fase di consiglio comunale degli
attriti o delle discussioni se già loro hanno predisposto perché da quello che abbiamo letto anche sulla gestione dei contenitori culturali, Presidente, allo stato attuale si naviga
Nonostante avete fatto, o perlomeno la dirigente, gli uffici, insieme a voi, l'amministrazione, è stato fatto un ottimo lavoro.

Abbiamo avuto modo anche di entrare lì a San Pietro, vedere tutto sistemato, le teche, i monitor multifunzionali, che tra l'altro sono soltanto in una lingua, l'abbiamo visto l'altro
giorno, e vedere alcune Fesserie, perché poi antiestetica, perché si vede la lampada di emergenza, i fili.

Dico, basterebbe poco anche per sistemare queste cose.
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Comunque, entrando sempre nel metodo del DUP, capire qual è l'orientamento dell'amministrazione anche sulla gestione dei contenitori culturali e se ci può informare per quanto
riguarda Palazzo Grignani.

Grazie."

Prende la parola Assessore Ignazio Bilardello:

"Sì, allora.

Per quanto riguarda il campo di dia, anche questa è una prerogativa di questo assessore e degli uffici legati alla mia delega assessoriale.

Rispetto agli impianti che noi già abbiamo affidato, l'impegno è quello di fare delle verifiche periodiche non dico mensilmente ma periodicamente con una scadenza che possa
consentirci di verificare innanzitutto come vengono gestiti gli impianti.

Devo dire che una prima verifica l'abbiamo fatta fino allo scorso anno e senza voler pensare assolutamente al male, però devo dire che abbiamo trovato rispetto a una prima verifica
che abbiamo fatto quando questi impianti non si sapeva chi li aveva, chi li gestiva, come li gestiva, dobbiamo dire che abbiamo trovato finalmente un impianto pulito, decente,
l'odore del pulito sia assolutamente"

Alle ore 09:46, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 09:46, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 09:47, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Tra un attimo, segretario, facciamo presente del consigliere Di Pietra, esce alle 9.48.

E' chiaro che"

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:

"nell'affidamento, come voi sapete, ci sono degli step, cioè degli interventi che il gestore si è impegnato con una progettazione ben precisa che deve eseguire entro certi termini E
quella è condizione di risoluzione del contratto.

Attenzione, lì mi sono dedicato personalmente su questi aspetti perché non posso pensare di prendere una gestione per dieci anni.

La durata della concessione è legata agli interventi.

Per cui se questi interventi, secondo quegli step, che per i primi due anni non vengono realizzati, è chiaro che quella è causa di risoluzione e non possiamo transiggere su questo, che
sia chiaro.

Ora, il fatto che lei mi dice che perché la tribuna è uno degli interventi così come l'efficientemente energetico.

Il fatto che questa venga utilizzata, io ne prendo atto adesso, faremo le dovute verifiche anche su questo aspetto, è chiaro che è una responsabilità che si assume il gestore perché nel
momento in cui dovesse succedere qualsiasi cosa o anche senza che debba succedere nulla ma c'è un controllo durante una partita è chiaro che si assume la responsabilità il gestore
di questo.

Noi dal nostro punto di vista e questo ve l'assicuro sarà proprio un mio compito perché ritengo che sia un dovere anche dell'ammestazione controllare come vengono gestiti e se
vengono mantenuti gli impegni contrattuali assunti.

Per cui se nei primi due anni, quindi manca poco, noi non possiamo vedere all'interno della struttura la realizzazione di quell'opera, noi dovremmo assolutamente agire di
conseguenza.

Detto questo, passando ai contenitori culturali.

Anche lì ci troviamo nella stessa identica posizione degli impianti sportivi.

Sul piano del personale c'è un passaggio che adesso l'amministrazione vuole regolarizzare tutta quella classe impiegatizia e stabilizzare tutti quelli che ancora non sono stati
stabilizzati.

Questo ci darà una mano d'aiuto.

però io personalmente credo che non sia sufficiente per poi garantire una piena ed efficace gestione dei contenitori culturali e noi abbiamo dei contenitori culturali di eccellenza
perché a parte i due teatri uno più bello dell'altro per motivi diversi certamente ma funzionali la biblioteca comunale che adesso è veramente un fiore all'occhiello, il museo che è
stato già inaugurato ed è veramente qualcosa di veramente bello, abbiamo anche il museo del vino.

Ora già il museo del vino è stata affidata alla gestione del museo del vino all'associazione Strada del Vino quindi Se questa è l'indicazione è chiaro che si dovrà poi estendere anche ad
altri contenitori culturali, quantomeno limitarla per esempio ai due teatri, la gestione dei teatri.

Io sono dell'idea che un direttore artistico, per esempio, con anche un gruppo di lavoro competente, possa essere di grande aiuto sia nella gestione proprio materiale dell'impianto ma
anche per una programmazione di cui oggi noi ci stiamo adoperando con grande fatica, devo dire, però ci potrebbe dare una grande mano d'aiuto.

Quindi la strada, le indicazioni che io o proposto sono queste, quantomeno non dico tutti i contenitori culturali ma parte di esse e principalmente i due teatri, il Cineteatro Impero e il
nostro Teatro Solli, possono rientrare in una gestione privatistica affidata anche a una persona, comunque a un'associazione o un ente che possa garantire sia gli interventi di
manutenzione e anche la programmazione culturale all'interno degli stessi.

S'assessore"

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"perché entravo nel merito del DUP per lo stesso discorso che poco anzi diceva il collega Di Pietra, andare a fidare tutto perché all'interno di questa fantomatica società Marsala
Servizi che andrebbe a gestire anche i contenitori culturali si parla di una prova per un anno del complesso monumentale San Pietro.

Ora io non vorrei sostituirmi né alla parte amministrativa né nemmeno alla parte gestionale.
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Dico però noi abbiamo, oltre a Marsala Scola, un altro ente che si chiama ente mostra pittura.

Dico andare a regolamentare l'ente mostra pittura, il mio è un consiglio spassionato e gratuito.

Andare a modificare lo statuto dell'entemossa pittura e aggiungere entemossa pittura e cultura permetteva di andare, considerato che già loro hanno una struttura importante in
città, considerato che gestivano prima Palazzo Grignani e l'esperienza e il capitale che ogni anno noi versiamo all'entemossa per la gestione, e ha il personale già all'interno, potevano
andare a gestire quelli che erano i contenitori culturali.

Perciò già dividere la parte di Marsala Scuola o Marsala Servizi, che potrebbe dedicarsi ad altro, anche agli impianti sportivi, con il personale che attualmente è all'interno del
Comune, e dividere le due cose con l'ente Mostra Pittura.

Questa poteva essere una delle soluzioni perché paragonandola a quello che è l'endeluglio musicale a Trapani diciamo che siamo lì tra l'endemossa pittura e l'endeluglio musicale
l'endeluglio musicale è riuscito ad avere finanziamenti anche dallo Stato per 3 milioni di euro per la gestione di tutti quelli che erano gli eventi sul territorio trapanese Ora io
immaginavo l'entemostra pittura cambiando lo statuto e parte di esso aggiungendo anche la parola cultura sulla gestione, su quello che è la registrazione dei teatri nel registro
nazionale dei teatri, lì poi quello che diceva lei avendo un direttore artistico ti permetterebbe di entrare in un circuito tale da recepire anche finanziamenti o comunque entrare in un
circuito dove gli eventi e gli spettacoli potrebbero ricadere anche su Marsala avendo il teatro Verdura per esempio a Palermo occupato.

Da Palermo arrivare a Marsala altri treati importanti come quello nostro non ce ne sono.

perciò questo era quello che mi aspettava all'interno del DUP a prescindere il discorso di Marsala Servizi.

Lì si capiva l'importanza della cultura perché come sappiamo la cultura associata al turismo ti permette veramente di riuscire a veicolare quello che noi di bello abbiamo in città.

È quello che già è stato fatto perché a prescindere da maggior anzoposizione, l'altro giorno prima della seduta del Consiglio con un gruppo di consiglieri siamo stati a pranzo fuori e
abbiamo fatto i turisti realmente per come qualche attenzione giornalistica ha scritto in città.

No.

E abbiamo avuto l'opportunità di entrare a San Pietro ed è ancora più bello entrare ora a San Pietro rispetto a prima.

Entri in un ambiente pulito, entri in un ambiente sicuro perché sappiamo che ormai...

però entrare all'interno del museo e vedere.

Ci sono piccole cose.

Poi dispiace, l'assessore mi crede.

Sono pienamente d'accordo."

Interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"L'idea non è malvagia, cioè quella di poter modificare lo statuto dell'entemostra, però ci ritroviamo sempre nello stesso problema, cioè l'entemostra poi come gestisce i contenitori
culturali? con il personale sempre del comune.

Si fa un po' tutto, hai ragione."

Interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"l'art bonus oggi come oggi ti permette realmente di andare in quelle tipologie di aziende che attualmente su Marsala investono realmente poco, l'art bonus che cos'è? Non è altro che
un contributo liberale che una società dà a quest'ente e ti permette di sgravare poi sulle tasse il contributo che tu hai dato.

L'art bonus può essere soltanto utilizzato per per i teatri, per il carmine, per alcune tipologie di monumenti storici e quant'altro.

Solo in quel modo, e il comune di Marsala attualmente all'interno dell'Art Bonus ne parlavamo ancora prima che venisse nominato assessore, è uno strumento che ti permette
realmente di sgravare alcune spese sul bilancio del comune e lì poi realmente siamo in grado di poter capire qual è l'intenzione delle grosse aziende che ci sono in città.

sappiamo tutti che ci riempiamo la bocca che noi abbiamo Donna Fugata che è un argomento che stiamo trattando in quarta commissione, abbiamo Fici con il vino, c'è la Sigel,
queste qua potrebbero realmente impegnarsi a utilizzare quello che è il loro capitale che tra l'altro poi gli viene stornato cantine importanti che possono impegnarsi sul nostro
territorio.

Solo in quel modo, Assessore, possiamo attrarre realmente anche capitali dai privati."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che risponda al collega Orlando.

Nel DUP c'è una parte dove è inserita la chiesa di Santo Stefano, dove si parla che verrà ristrutturata e il sottopassaggio si rende fruibile per i turisti e anche per i nostri locali.

Ma già abbiamo qualcosa in etinere proprio per andarla a fare e poi affidarla? Oppure no? Allo Stato ancora"

Interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"no, ma a breve sarà fatto il bando per l'appalto di questi lavori.

A breve certamente, perché quella è una struttura che nelle occasioni in cui è stato possibile visitarlo, ma in maniera separata dalla Chiesa fino ad arrivare all'altra struttura, questo
passaggio sotterraneo creerebbe davvero un indotto ulteriore.

E qui mi collego anche al discorso che diceva il consiglio Orlando, cioè sul biglietto unico.

Il biglietto unico, dal mio punto di vista, è un qualcosa che favorisce la visita e quindi poi la conoscenza di tutto quello che è il nostro patrimonio culturale del territorio.

è un patrimonio culturale diffuso nella nostra città, cioè non è localizzato Noi pensiamo al parco archeologico.

L'archeologia nella nostra città è diffusa in tutto il territorio, per cui sarebbe un modo come favorire il turista con il biglietto unico.

Ma c'è di più, perché un altro giorno io quando parlo del biglietto unico potrebbe anche includere, dobbiamo guardare al turismo non solo limitato al territorio marsalese ma uscire
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anche fuori dal territorio marsalese perché chi viene a Marsala può benissimo andare a Seggesta come può andare al Pianto Romano e l'altro giorno io personalmente ho chiesto e ho
avuto un incontro con questa associazione che gestisce il Pianto Romano proprio perché la storia nostra è legata anche ai territori vicini che può essere Caltafimi, che può essere
Seggesta che può essere anche Selinunte e quindi la possibilità di fare un biglietto unico con delle tipologie diverse includendo anche chi viene a Marsala e può andare anche a vedere
il Pianto Romano come può andare a Selinunte e viceversa, cioè chi va a Selinunte acquistare un biglietto che gli possa consentire poi di venire a Marsala e vedere quello che c'è da
vedere a Marsala.

Questa forma di interazione io la ritengo una carta vincente per far conoscere sempre di più il nostro territorio."

Alle ore 10:00, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Il"

Prende la parola Assessore Ignazio Bilardello:

"distretto turistico, noi non è che volevamo uscire dal distretto turistico perché non riteniamo che il distretto turistico non sia importante.

Le nostre critiche riguardavano e ancora oggi siamo lì a verificare se veramente si vuole dare un'impostazione diversa e che il distretto turistico deve dare dei segnali nel territorio, non
può soltanto chiedere ai...

adesso noi siamo lì e stiamo cercando di dare il nostro contributo serio, adesso c'è questo evento dei bersaglieri che non è un evento E quindi il primo banco di prova è proprio lì.

Vediamo il distretto cosa fa per questo evento.

Facciamo parte del Consiglio d'amministrazione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"In merito al distretto turistico, giusto, io condivido quanto detto dal collega Ferrantelli e quanto detto dall'assessore Billardello.

Il banco di prova ora lo misuriamo, la funzionalità del distretto turistico e ora lo vediamo perché dal 9 all'11 ci sarà anche la BIT.

Che cosa dirà il distretto turistico quando siederà nei talk se parlerà di questo importante evento che c'è per tutta la provincia.

Faremo anche la nostra parte, ho chiesto proprio l'altro ieri al Presidente del Comitato di fare arrivare nelle giornate della Borsa del Turismo una fanfara che stia lì proprio a
testimoniare l'evento quindi che sia non soltanto una cosa cartolare ma visibile e che si possa ascoltare e ho avuto disponibilità e credo che il Presidente stia lavorando anche L'altro
giorno parlando in Commissione si faceva riferimento alla pubblicità a livello nazionale.

Dicevo che secondo me il Comitato o il Comune, avendo all'interno l'assessore Agate che è esperto in marketing e comunicazione dico io spenderei e lo metterei ora anche in fase di
bilancio la possibilità di spendere delle somme su una trasmissione che attualmente che è la trasmissione i pacchi affari tuoi che ogni giorno giorno per giorno da circa un anno c'è
questa cosa dei bersaglieri.

Dico, trasmissione che conta circa sei milioni di ascoltatori, se si potrebbe investire lì e credo che l'assessore Acate potrebbe avere, tra l'altro di recente ci fu anche una fanfara, dico, si
potrebbe fare riferimento alla città di Marsala.

Mi farò portavoce di questo perché sono pienamente d'accordo.

Non entrando negli aspetti politici, di atribe, finanziamenti, Marsala, l'hanno detto più volte.

Ah, la fanfara? Sì, sì, sì, sì.

Dico potrebbe essere, io non lo so, un'occasione anche come testimoni all'invitare Stefano De Martino, non lo so,"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"secondo me potrebbe essere una cosa in più.

Sono pienamente d'accordo.

Da 90.000 siamo arrivati a 40.000, assessore.

Io mi auguro da 90.000 utenti che dovevano venire siamo arrivati inizialmente a 90.000 persone C'era qualcuno che era un pochettino più...

un attimino solo e chiudiamo soltanto l'ultima domanda Cosa l'assessore risponde e chiudiamo.

Assessore, per quanto riguarda l'imbiandistica sportiva, gli imbiandi sportivi, l'imbiando di Sappuzia, Salenella, il nuovo campetto che si è fatto, per ora è in gestione di qualcuno?
l'impianto quello di Sappusi sì, c'è in gestione sì.

Ora siccome passando da lì vedo il campo, a parte che la rete non c'è più, la rete che rifinda tutta la parte alta del campo, quindi una verifica magari per fare sicuramente è stato il
vende in mal tempo, però bisogna verificare perché l'impianto si perderà un bel cambiamento da sfruttare.

dopo di ciò possiamo chiudere la saluta io ringrazio i colleghi ringrazio l'assessore"

A questo punto, interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"e voglio dire che"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"questa di oggi secondo me è stata una saluta molto producente e buona grazie colleghi"

Alle ore 10:08, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 10:08.
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